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ATA N° 03/2020 - CIR – Ao sétimo dia do mês de Abril de dois mil e vinte, às 

nove horas, em épocas de epidemia do COVID-19, reuniram-se 

ordinariamente, os membros da Comissão Intergestores Regional Alto Vale do 

Rio do Peixe, conforme a lista de presença, para a realização da reunião 

ordinária por videoconferência utilizando recursos de mídias digitais para 

auxiliar os municípios no atual momento e com a seguinte pauta: 1 - Às 10:00 

horas, com atraso devido a dificuldade de acesso de alguns secretários, dando 

início a reunião, foi realizada a leitura da ATA N° 02/2020 – CIR, a qual foi 

aprovada sem ressalvas. 2 - A Coordenadora da CIR, Sra. Ivanice, dá as boas 

vindas a todos e inicia a reunião solicitando união de todos em torno de um 

objetivo comum que é o combate da epidemia do COVID-19 e da necessidade 

de utilizar momentos como este para estruturar a região de forma a manter-se 

preparados para criar uma gestão fortalecida e organizada. Em relação às 

cirurgias vasculares de média complexidade, percebemos que Caçador tem 

habilitação para esse tipo de procedimento e que apenas alguns municípios 

tem acesso em curto espaço de tempo, foi solicitado à CIR a permissão para 

alteração de referência da PPI de consulta em cirurgia vascular Grupo G 02-

02D  0701211, a qual deverá ser transferida para Caçador, reforçando que não 

é para o Município, mas para o Prestador do município de Caçador, Hospital 

Maicé, já que o mesmo está ofertando o serviço; em discussão foram 

levantados questionamentos em relação à capacidade instalada para atender a 

região e diante da dificuldade de acesso a esses procedimentos apenas por 

meio de mutirões, visando a padronização dos encaminhamentos e 

continuidade dos serviços a longo prazo na nossa região, com Exceção de 

Ponte Alta do Norte, que relata que essa sua demanda é encaminhada para 

Lages sem demanda reprimida é encaminhada via SISREG pelo Consórcio, 

Santa Cecília já encaminha para Caçador via SISREG sem maiores 

dificuldades e Curitibanos também solicita manter o serviço em seu próprio 

município. Assim os demais municipios se manifestam a favor de fazer 

alteração deste procedimentos para o Hospital Maicé de Caçador, que deverá 

ser enviadfo oficio a SES/COSEMS/REGULAÇÃO. 3 A coordenadora Ivanice 

solicita os contatos, telefones e email dos novos representantes da pasta da 

saúde dos municípios de Ponte Alta do Norte, Fraiburgo e Lebom Régis; essas 

informações e atualizações deverão ser repassadas para o COSEMS, a qual a 

Apoiadora Jocivânia, relata já ter realizado. 4 - Ofícios Expedidos; foram 

encaminhados ofícios referentes à diálise peritoneal e referente aos serviços de 

urologia do estado, dos quais estamos aguardando resposta; Sra. Ivanice 

reforça que todos os serviços eletivos e de consórcio estão suspensos 



temporariamente ate liberação por parte do estado, destaca que apenas os 

serviços particulares voltaram ao normal seguindo as medidas necessárias de 

restrição e sanitárias. 5 - Sra. Jocivania, apoiadora do COSEMS, aproveita o 

momento para solicitar informações referentes à Campanha de Vacinação 

contra a Gripe e para fazer um levantamento dos municípios que estão tendo 

dificuldades no recebimento de novas doses ou que estão recebendo 

quantidades insuficientes; visto que praticamente todos receberam quantidades 

muito abaixo do que realmente necessitam, forçando a adoção de medidas e 

de alternativas próprias para que consigam atingir uma ampla faixa da 

população, de forma a diminuir o descontentamento por falta de vacinas e 

fazendo com que a população se desloque até as UBSs facilitando a 

transmissão do COVID-19; conclui-se que o Ministério da Saúde não estava 

preparado para atender toda a população e adiantar esta campanha; ressalta-

se a idéia de que as próximas categorias a ser vacinadas serão as que 

dependerão de maior esforço dos municípios para organizar a demanda. Enf. 

Mônica, responsável pela Agência Regional de Saúde e Rede de Frios, relata 

que não há previsão de novas doses da vacina e não tem maiores informações 

a respeito da chegada de novos lotes; Sra. Jocivânia orienta sobre a 

deliberação do COSEMS sobre a distribuição dos Testes Rápidos do COVID-

19, explicando que o Estado está repassando conforme a quantidade 

disponível para UPAS e Hospitais, dos quais são recomendados o uso a 

profissionais de saúde e segurança pública, não sendo recomendado para 

diagnóstico de pacientes; através disto, verificamos que Santa Cecília e 

Curitibanos não estão na lista dos possíveis contemplados e, portanto, neste 

momento os secretários solicitam  de que a região se sensibiliza e se solidariza 

com estes dois municípios, pois tem porta 24 horas/leitos de  UTI,  Videira 

através da Secretaria de saúde repassará 20 testes pois o município de Santa 

Cecília te casos positivos e profissionais afastado devido a pandemia, 

Jocivânia também solicita que os municípios lembrem os prazos de elaboração 

do Plano Anual de Gestão e a inclusão do mesmo no Sistema DIGISUS, se 

colocando a disposição para responder dúvidas e auxiliar se necessário. 6 - A 

Coordenadora desta CIR, Sra. Ivanice, então solicita que cada secretário faça 

uma breve explanação de como está à situação de seus municípios no que 

tange a Pandemia do COVID-19; todos tiveram a oportunidade de colocar a 

realidade de seu município em relação às dificuldades, experiências 

proporcionadas, medos e anseios em relação a este assunto tão importante 

que mostra que temos um grande desafio pela frente ainda necessita de muito 

estudo, organização e padronização dos serviços oferecidos pela saúde na 

região. 7 - Durante esta reunião chegou por parte Sr. Alexandre Lencina 

Fagundes, Presidente Estadual do COSEMS, a solicitação para avaliar a 

possibilidade do Hospital de Fraiburgo ser referência para o COVID-19, 

disponibilizando 100% de seus Leitos , com implantação de leitos de UTI para 

o atendimento dos casos graves, e após discussão, com a maioria favorável a 

proposta, verificou-se a necessidade de questionar o Estado e COSEMS e 



solicitar informações em relação aos critérios de uso da estrutura, a respeito do 

custeio das equipes e dos serviços oferecidos, bem como dos insumos e do 

fluxo de transporte de pacientes que necessitarem. Encerradas as discussões 

às 12h15min, nada mais havendo a tratar, a Sra. Ivanice Ângela Peccin 

agradeceu a presença de todos. Eu, Ivanice Ângela Peccin, Presidente da CIR 

Alto Vale do Rio do Peixe, após a leitura e a aprovação da redação, assino esta 

Ata. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

REUNIÃO ORDINÁRIA 

CIR ALTO VALE DO RIO DO PEIXE 

 

DATA: 07/04/2020 

HORÁRIO: 09:00H 

LOCAL: Reunião por vídeo conferência 

 

 

PAUTA REUNIÃO 

 

 

08:30  

09:00 Abertura; 

Leitura da Ata Anterior. 

09:10 Situação atual da pandemia do COVID-19 na região. 

09:30 C.I. Referência Cirurgia Vascular 

09:40 Atualização do quadro de Secretários 

09:50 COSEMS – Informes Gerais. 

10:10 Ofícios expedidos/recebidos. 

10:20 Assuntos Gerais 

  

 

 

 

 

Videira, 06 de Abril de 2020. 

 

 

 

 

_______________________________ 

Ivanice Angela Peccin 

Coordenadora CIR Alto Vale do Rio do Peixe 

 

 

 

 

 

 
 


